

12.11.2010 45/010

# Konzert in der katholischen Kirche



v.l. Dominik Axtmann (Cembalo / Orgel),  
Charlotte Lettenbauer (Barockcello) und  
Heidrun Paulus (Flöte)

Klicken Sie auf das Bild, um  
eine Großansicht des Bildes

zu erhalten.

## Konzert in der katholischen Kirche

Zauber des Barock, so war das Konzert in der katholischen Kirche Neuburg angekündigt und damit war keineswegs zu viel versprochen. Der Zauber der Musik erfasste die zahlreichen Zuhörer in der dezent beleuchteten schönen Remigiuskirche bei Antonio Vivaldis Musik, und blieb die Stimmung des Konzertes über Johann Sebastian Bach, Francesco Veracini um wieder mit Vivaldi und einer heiß herbei applaudierten Zugabe zu enden.

Hier hat sich in den beiden Musikerinnen Heidrun Paulus, Flöte und Charlotte Lettenbauer, Barockcello zusammen mit Dominik Axtmann, Cembalo / Orgel ein wunderbar harmonisches Barocktrio zusammengefunden.

Heidrun Paulus, die in Hagenbach lebende Konzertflötistin beherrscht ihr virtuoses Spiel auf der Flöte, vielmehr den Flöten, hin zu paradiesisch anmutenden Kapriolen.

Das zeigte sich besonders in Vivaldis C-Dur-Konzert für Sopranino-Blockflöte, einem der anspruchsvollsten Werke der Blockflötenliteratur.

Charlotte Lettenbauer aus Kandel ist eine überaus fähige Cellistin, deren Spiel durch viel Temperament und großer Begeisterung erfrischte. Dominik Axtmann ist trotz seines jugendlichen Alters bereits ein absoluter Könnler seines Fachs und gefragter Musiker. Er betreut die katholischen Kirchen des Bezirks Karlsruhe-West-Nord, u.a. St. Peter-und-Paul in Mühlburg.

Das Besondere des Programms war der konzertante Charakter, der sich nicht zuletzt durch die beiden Vivaldi-Konzerte mit ihrem typischen venezianischen Charme durch den Abend zog. Es war eine wunderbare Einstimmung in den Sonntag, dankte Pastoralreferent Schaarschmidt den Musikern.